
Протокол ЛЬ 1

заседания Общественного совета БУЗ РА (КВД)

30 марта 202З г.

Присутствовали:
1. Арбакова Д.Т. - председатель
2. Кузнецов О.П.
3. Телёсов А.Е.
4. Мамакова В.П.
5. Арланова О.Н.
6. Маркитанова А.В - секретарь

Повестка дня:

г. Горно-Алтайск

1. отчет о проведении итогов работы Общественного совета БУЗ РА <Кожно-

венерологический диспансер >> за 2022 год.
утверждение Плана работы Общественного совета Буз рд ккожно-
венерологический диспансер> на 2023 год.

О проведении итогОв анкетирОваниЯ работникаtu диспансера по общественной

жизни и о работе администрации.

Обсужлешие
Вопрос 1.

Выступила Прелселатель общественного совета БУЗ РА кКВД> Арбакова ,Щиилек

токтончиновна.
В связи с материчrльно-финансовым положением диспансера, в 4 квартале 2023 rода

проведение Новогодней елки для детей работников не осуществили. Все остаJIьные

запланированные вопросы в Плане общественного советана2022 Год выполнены.

В 2022 году провели 3 заседания Общественного совета. Проведены ежеГОДНЫе

мероприяТия, в честь прЕвдновttния медицинского работника и ко,Щню пожильж людей

ПроведеН аналиЗ обращенИй граждаН. в 2022 году зарегистрировано 15 обращений.

Обращения от граждан поступают как в письменной и устной форме. основные обращения

граждан: консультация по заболеванию, о предоставлении справок, копий медицинских карт. Все

обращения граждан приняты во внимание.
Вопрос 2

' Утвермение Плана работы общественного совета Буз РА ккожно-венерологический

диспансер>> на2022 rод
Проект Плана Общественного сов.ета БУЗ РА кКВ,Щ> на2O2З год зачитан. ПрелселаТелеМ

обЩественноцо совета с целью обеспечения и осуществления деятельности Общественного

совета Буз рА (КВД) предложено утвердить План работы на2023 год. Для информированности

граждан рiвместить информацию о работе Общественного совета Буз РА кквд> на сайте

учреждения.
Вопрос 3

о проведении итогов анкетирования работникам диспансера. Пожелали принять r{астие
21 работников. Анкета состояла из 38 в<iпросов от 1 - 10 бальной шкале. Вопросы касательно

удовлетворенности работой И действиям администрации, главного врача, о внесении

предложений работникtlN,Iи по общественной жизни.

31 вопроСов отмечены пО 10 бальноЙ шкале (абсолютНо согласеН, очgнь дружелюбны,
всегда поддерживаю, полностью доволен...). Встречались вопросы (дополнить. дописать, знаете

ли...). днализ показал об удовлетворенности работников работой администрации диспансера.

2,



l. Утверлить План общественного совета БУЗ РА кКВЩ>> на 2023 год.
2. Разместить на сайте учреждения План общественного совета БУЗ РА (КВД)> на 2О2З

3. Проводить опросы, встречи с работниками.
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